

# Mitmachen. Mitreden. Mitgestalten.

Der Integrationsrat der Stadt Köln –  
Deine Stimme zählt!



# Köln ist bunt, vielfältig und international

---

und genau das macht unsere Stadt so besonders. Menschen mit internationaler Familiengeschichte prägen das Leben in Köln aktiv mit. Damit alle Interessen gehört und vertreten werden, gibt es den Integrationsrat der Stadt Köln.

## **Was ist der Integrationsrat?**

Der Integrationsrat ist ein politisches Gremium, das sich für die Belange von Menschen mit internationaler Familiengeschichte einsetzt. Er berät den Stadtrat, stellt wichtige Themen in den Fokus und sorgt dafür, dass Menschen mit internationaler Familiengeschichte ein Mitspracherecht haben.

## **Warum ist das wichtig?**

### **Weil Teilhabe zählt!**

Der Integrationsrat gibt Menschen mit internationaler Familiengeschichte eine starke Stimme in der Kommunalpolitik.

Der Integrationsrat setzt sich für Chancengerechtigkeit, Respekt und ein friedvolles Zusammenleben ein.

### **Mach mit!**

Ob als Wähler\*in, als Kandidat\*in oder engagierte Person: Deine Ideen und Deine Perspektiven sind wichtig! Gemeinsam gestalten wir ein Köln, das alle mitnimmt.

### **Weitere Infos**

[www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/soziales/integrationsrat/index.html](http://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/soziales/integrationsrat/index.html)



## **Kontakt**

**Amt für Integration und Vielfalt**  
Kommunales Integrationszentrum  
Integrationsrat der Stadt Köln  
Kleine Sandkaul 5  
50667 Köln

[integrationsrat@stadt-koeln.de](mailto:integrationsrat@stadt-koeln.de)

Ein Gremium der

